
VALMIR DIONIZIO-Sargento Valmir 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO SOBRE 
CAMPANHA DE COMBATE AS DROGAS REALIZADA NAS ESCOLAS 
DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO 
 
 
 

Como todos nós já sabemos que as drogas hoje vem 

cada vez mais se tornando um grande câncer da nossa sociedade, onde pais de 

alunos e crianças desde muito cedo já demonstram sua grande preocupação com o 

tema, atemorizados pelo fato dos mesmos poderem estar sendo seduzidos para o 

mundo do tráfico e uso de drogas. 

 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro, DD. 

Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, 

após consulta à Secretaria Municipal da Educação, as seguintes informações: 

 

a)- A Prefeitura Municipal tem Projetos de 

Combate a Droga nas Escolas? 

 

b)- Caso positivo, especificar quais são. 

 

c)- Caso negativo, justificar. 
 

   SALA DAS SESSÕES, em 21 de outubro de 2013. 
 
 
 
 
 
 

          VALMIR DIONIZIO-SARGENTO VALMIR 
                                   Vereador – PSC  
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